
 

 

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg 

Erdbeben in Syrien und der Türkei | Spendenaktion der Studierenden und Mitarbeiter:innen 

des Orientalischen Seminars 

Die Studierenden und Mitarbeiter:innen des Orientalischen Seminars der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg 

sind bestürzt über die Nachrichten, die uns täglich aus den Erdbebengebieten der Türkei und Syriens erreichen. 

Mindestens 45000 Tote wurden bisher geborgen und es ist zu befürchten, dass die reale Opferzahl weit höher 

liegt. Die Studierenden und Mitarbeiter:innen unseres Seminars trauern mit Angehörigen und Freund:innen um 

die Menschen, die ihr Leben verloren haben. Unsere Gedanken sind bei all jenen, die ihrer Lebensgrundlage 

beraubt sind, ihre Familien und Liebsten verloren haben und deren Leben durch diesen Schicksalsschlag aus 

den Angeln gehoben wurde. Ihnen allen möchten wir unsere Anteilnahme aussprechen. 

Um ein wenig zur Linderung der Not beizutragen, möchten wir die internationale Hilfsorganisation Médecins 

Sans Frontières/Ärzte ohne Grenzen unterstützen. Die NGO leistet mit über 500 Mitarbeiter:innen in den mit 

wenig internationaler Hilfe bedachten Regionen Idlib und Jindires in Syrien sowie im Süden der Türkei 

medizinische Nothilfe. Die Fachschaft der Islamwissenschaft hat für die Unterstützung der Aktivitäten von 

Médecins Sans Frontières/Ärzte ohne Grenzen ein Spendenportal eingerichtet:  

 

Spendenaktion: Medizinische Unterstützung für Erdbebenopfer 

Ende April 2023 werden wir die eingegangenen Spenden an Médecins Sans Frontières/Ärzte ohne Grenzen 

weiterleiten. 

 

 

Earthquake in Syria and Turkey | Fundraising Campaign by students and staff of the 

Department of Oriental Studies 

The students and staff of the Department of Oriental Studies at the University of Freiburg are devastated by the 

news that reaches us daily from the earthquake regions of Turkey and Syria. At least 45,000 dead have been 

recovered so far and it is to be feared that the real number of victims is far higher. The students and staff of our 

department mourn with their families and friends for the people who have lost their lives. Our thoughts are with 

all those who have been deprived of their livelihood, lost their families and loved ones and whose lives have 

been disrupted by this stroke of fate. We would like to express our sympathy to all of them. 

To help alleviate some of the hardship, we would like to support the international aid organization Médecins 

Sans Frontières. With over 500 employees, the NGO provides emergency medical aid in the regions of Idlib 

and Jindires in Syria and in the south of Turkey, which receive little international aid. The Islamic Studies 

Department has set up a donation portal to support the activities of Médecins Sans Frontières:  

Fundraising campaign: medical support for earthquake victims. 

At the end of April 2023, we will forward the donations received to Médecins Sans Frontières. 

 

 

https://www.betterplace.org/de/fundraising-events/44063-medizinische-unterstuetzung-fuer-erdbebenopfer?utm_campaign=user_share&utm_medium=fepp_stats&utm_source=Link.
https://www.betterplace.org/de/fundraising-events/44063-medizinische-unterstuetzung-fuer-erdbebenopfer?utm_campaign=user_share&utm_medium=fepp_stats&utm_source=Link.

